

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

TCHIBANGA : LA COMMUNAUTÉ CATHOLIQUE CÉLÈBRE LE JUBILÉ...



Photo: Mihindou

L'ARCHEVÊQUE Javier Herrera Corona, présidant une messe d'action de grâce marquant le 65e anniversaire de la création du diocèse de Mouila qui regroupe les provinces de la Ngounié et de la Nyanga, a exhorté la communauté catholique, venue des quatre coins des deux provinces et, partant, du pays, et les fidèles à cultiver le vivre-ensemble, l'unité et l'amour. C'était dernièrement à la Paroisse Saint-Joseph de Tchibanga, chef-lieu de la capitale provinciale du " G5 ". Quant à Mgr Jean-Patrick Iba-Ba, il a, dans son homélie, appelé chaque fidèle à ouvrir davantage la porte de son cœur pour que le Christ soit au centre de sa vie. " En célébrant les 65 ans d'évangélisation du diocèse, nous sommes invités à un engagement plus profond ", a-t-il indiqué. Non sans avoir annoncé l'installation du futur diocèse à Tchibanga. Une nouvelle appréciée par tous les fidèles, tels que le curé de la paroisse Saint-Raymond et celui de Saint-Joseph.

MOANDA : SOUTENANCES À L'ÉCOLE DES MINES ET DE LA MÉTALLURGIE



Photo: Arnaud Mihindou

ONZE étudiants du cycle ingénieur de l'École des mines et de la métallurgie de Moanda (E3MG) ont soutenu récemment, au compte de l'année académique 2022-2023, leurs projets de fin d'études. " Exploitation Minière " et autres " Traitement des Minerais " ont été les options défendues par les postulants, et examinées rigoureusement par le jury, sous la houlette du Pr Benjamin Moussavou Moussavou. Par ailleurs, une délégation de la Société équatoriale des mines (SEM), conduite par son directeur général adjoint, le colonel Éric Mandja Ngokouta, a assisté au déroulement de ces soutenances. Il faut signaler que la SEM voue un intérêt particulier au développement de l'E3MG, dirigée par l'administrateur-directeur général Dr Christian Boupassia.

M.M & AMM

Makouke : la Journée nationale de l'Écodim célébrée avec faste

Paterne N'DOUNDA
Makouke/Gabon

L'ÉGLISE de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG) est composée de quatre mouvements, parmi lesquels l'école de dimanche (Écodim) dont l'âge des adhérents varie entre 2 et 13 ans et la jeunesse pour Christ (JPC) entre 14 ans et plus. L'Écodim est divisée en la petite section qui loge les enfants de 2 à 9 ans et la grande section qui héberge ceux de 10 à 13 ans.

Ce sont donc les enfants de la grande section qui ont célébré avec faste dernièrement le culte relatif à leur journée nationale. Dont le thème circonstanciel, " l'instruction de l'enfant ", a été tiré du livre de Proverbe, chapitre 22, verset 6. Une thématique qui place le parent dans le rôle d'investisseur, d'éducateur, de réconciliateur et d'intercesseur. Grosso modo, le parent doit veiller sur le langage et le comportement vestimentaire de l'enfant. " Pas question que les filles, par exemple,



Photo: N'DOUNDA Paterne

Les enfants et leurs encadreurs en pleine démonstration lors du culte.

portent des culottes et bien d'autres tenues qui pervertissent sans que le parent ne dise mot. Elles doivent par contre s'habiller décentement comme le faisaient nos grands-parents. Ma vieille grand-mère me disait qu'on n'éduque pas l'enfant pour soi-même, mais plutôt pour toute la société ", a dit le Cordo. L'instruction de l'enfant selon la voie qu'il doit suivre doit être contrôlée. Le parent doit être au centre de l'éducation de son bambin afin que ce dernier soit sauvé des maux qui minent notre pays : les crimes

rituels, le vol, le braquage, le pillage du pays, l'égoïsme, etc. " Si nous avons des populations et des dirigeants qui ont la crainte de Dieu puis un dégoût pour le péché, les choses iront pour le mieux dans notre pays ", a déclaré un des fidèles de l'église de l'Alliance chrétienne de Makouke.

Le plus important, selon une monitrice de cette localité, c'est de sensibiliser les parents à investir et à éduquer les enfants selon les voies de Dieu, afin qu'ils ne s'en détournent pas lorsqu'ils sont grands.

Akanda : le Rotary club Libreville Mondah à l'heure de l'embellissement de la ville

AEE
Libreville/Gabon

LES membres du Rotary club Libreville Mondah se sont donnés rendez-vous au carrefour Amissa, dans le 2e arrondissement de la commune d'Akanda, pour l'inauguration d'une stèle à ce lieu très fréquenté par la population. Une inauguration qui s'est faite, dernièrement, en présence de la mairesse des lieux, Chantal Sino. La présidente du Rotary club Libreville Mondah, Zenabou Bouka, se félicite de cette action. Car elle participe également à mieux faire connaître le club auprès de la population akandaïse. " Le Rotary club Libreville Mondah est là pour servir. Et nous servons plusieurs causes. À l'instar des actions que nous avons posées ici à Akanda. A cet effet, nous sommes heureux de revenir poser cette plaque qui, non seulement, participe à l'embellissement de l'arrondissement, mais à travers



Photo: AEE

Photo de famille au terme de la cérémonie d'inauguration de la stèle.

elle, nous voulons aussi inviter les populations d'Akanda à se joindre à nous pour qu'ensemble nous servons cette noble cause. Il n'y a rien de plus beau que de voir le sourire de celui qu'on a aidé. C'est cela notre récompense ", a souligné Zenabou Bouka. Une action de plus pour laquelle Chantal Sino a tenu à féliciter. " Nous ne pouvons qu'être ravis d'avoir une stèle d'une ONG,

qui œuvre sans cesse auprès des populations d'Akanda pour leur apporter du sourire et des bons instants. Le Rotary club Libreville Mondah a toujours accompagné l'arrondissement dans plusieurs actions. Nous sommes donc heureux de voir ce qu'ils viennent de poser encore comme action aujourd'hui et qui participe à l'embellissement de notre bel arrondissement ".